

Jazz-Enthusiasten in Kulturscheune

TAUCHA. Die „dienstälteste“, 1970 gegründete Leipziger Oldtime-Jazzband gastiert an diesem Sonntag in der Tauchaer Kulturscheune des Rittergutsschlosses. Unter dem Namen „Leipziger Jazz-Enthusiasten“ treten die Musiker jetzt schon in dritter Generation unter anderem auch beim Dresdner Dixieland-Festival auf. Das Sextett, unterstützt von Gastbläsern in unterschiedlicher Besetzung, bietet in Taucha laut Ankündigung des Schloss-Fördervereins Weltmelodien aus den 1920er bis zu den 1940er Jahren mit dem ganz besonderen Sound des klassischen Jazz. Das Konzert im Haugwitzwinkel 1 beginnt 18 Uhr, Einlass ist ab 17.30 Uhr. Der Eintritt kostet acht Euro. *lvz*